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About the Conference 

The Sixth International Conference on Geotechnical Engineering – Iraq (6ICGE-Iraq 2026) will be held in Baghdad, 
Iraq, from April 8–9, 2026. This major event is jointly organized by the Iraqi Scientific Geotechnical Society (ISGS), in 
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collaboration with the Department of Reconstruction and Projects/University of Baghdad, the Faculty of 
Engineering/Koya University, Komar University of Science and Technology, and Moscow State University of Civil 
Engineering. As one of the most prestigious scientific gatherings in the region, 6ICGE-Iraq 2026 will offer a vibrant 
platform for researchers, engineers, and industry professionals to exchange knowledge and share the latest 
advancements across a wide range of disciplines including geotechnical engineering, civil engineering, mechanical 
engineering, energy, architectural engineering, water resources, environmental engineering, and petroleum 
engineering.  

 

Themes of Conference 

1)  Soil Mechanics and Geotechnical Engineering (SMGE) 

2)  Structural Engineering and Mechanics (SEM)  

3)  Construction and Sustainability (CS) 

4)  Mechanical Engineering and Energy Sciences (MEES) 

5)  Water Resources Engineering and Environment (WREE) 

6)  Urban Development and Architecture (UDA) 

 

 About Iraqi Scientific Geotechnical Society (ISGS) 

The Iraqi Scientific Geotechnical Society (ISGS), established in 2001, was founded by a visionary group of Iraqi 

academics and engineers united by a common goal: to advance the science and practice of geotechnical engineering 

in Iraq. As the country’s leading professional body in this field, ISGS provides a dynamic platform for researchers, 

engineers, and practitioners dedicated to understanding soil behavior, foundation performance, and the geotechnical 

challenges that shape modern infrastructure development. ISGS proudly represents Iraq as an active member of the 

International Society for Soil Mechanics and Geotechnical Engineering (ISSMGE), contributing to international 

conferences, technical committees, and high-level forums that foster global collaboration and knowledge exchange. 

Since its inception, the Society has been a driving force in promoting research excellence, professional growth, and 

technical innovation within Iraq’s engineering community. Through its well-established program of symposia, 

workshops, and national conferences, ISGS continues to nurture scientific dialogue, strengthen professional 

expertise, and encourage sustainable, practical solutions to complex soil–structure interaction challenges. Among its 

most distinguished achievements is the organization of the upcoming Sixth International Conference on Geotechnical 

Engineering – Iraq (6ICGE-Iraq 2026), scheduled for April 8–9, 2026, in Baghdad. This landmark event reaffirms 

ISGS’s enduring commitment to advancing geotechnical knowledge and building stronger bridges between Iraqi and 

international experts in the pursuit of engineering excellence. 

 

About Department of Reconstruction and Projects/University of Baghdad 

The Department of Reconstruction and Projects, formerly known as the Directorate of Public Buildings, has been a 

cornerstone of the University of Baghdad’s progress since its establishment in the early 1970s. For more than five 

decades, the department has stood at the heart of the university’s growth, renewal, and modernization, transforming 

ambitious visions into enduring achievements across the campus. Driven by a dedicated team of academics, 

professional engineers, technicians, and administrators, the department embodies a shared commitment to 

excellence and innovation. Together, they lead the university’s efforts in designing, constructing, rehabilitating, and 

maintaining its facilities ensuring that every project upholds the highest standards of safety, functionality, and 

sustainability. Organizationally, the department comprises three principal divisions Planning, Implementation, and 

Follow-up supported by specialized sub-divisions and several central units that operate with a spirit of collaboration 

and precision. Furthermore, the department comprises a strategically structured multidisciplinary engineering team 

encompassing civil, mechanical, electrical, and computer engineering disciplines, allowing it to meet all consultation 

requirements internally within the organizational framework without dependence on external entities. Beyond its 

technical achievements, the Department of Reconstruction and Projects reflect the vision, dedication, and resilience 

that define the University of Baghdad. Its recent recognition when four faculty members received the Research 

Excellence Award from the President of the University in early 2025 for their publications in Q1-ranked journals stands 

as a proud testament to its unwavering pursuit of innovation, quality, and academic distinction. 



About Faculty of Engineering/Koya University  

Koya University, established in 2003 in Koya (Koy Sanjaq), within the Kurdistan Region of Iraq, is a leading public 

institution of higher education committed to academic excellence, innovation, and societal development. The 

university comprises six faculties, including the Faculty of Engineering (FENG), encompassing a total of 27 academic 

departments across diverse disciplines. With an enrollment exceeding 5,000 students and a workforce of more than 

1,000 permanent academic and administrative staff, Koya University stands as a dynamic hub of education, research, 

and community engagement. Guided by its motto, “A University for a Stronger Society,” Koya University strives to 

transform lives through high-quality teaching, innovative research, and active community service. The institution 

continuously adopts modern pedagogical approaches and progressive academic policies to ensure student success 

and enhance the employability and entrepreneurial potential of its graduates, enabling them to thrive in a rapidly 

evolving global workforce. In alignment with its vision for internationalization, Koya University actively promotes 

academic mobility, research collaboration, and institutional partnerships with universities and organizations worldwide. 

Furthermore, the university is accelerating the digital transformation of its services, processes, and learning 

environments to strengthen global engagement and enhance its visibility on the international academic stage. 

 

 About Komar University of Science and Technology 

Komar University of Science and Technology (KUST) is a prestigious private University, and dedicated to the pursuit 

of excellence in education located in Sulaimania, Kurdistan Region, Iraq. With a vision to attain international 

accreditation and revolutionize higher education, Komar University has been at the forefront of providing quality 

education since its establishment in 2009. KUST welcomed our first cohort of students in 2012 and have been on an 

inspiring journey ever since. KUST proudly holds the accreditation of both ministries of higher education of Iraq and 

the Kurdistan Region for meeting the highest academic standards. There are seven colleges in KUST of dentistry, 

pharmacy, engineering, science, business and medical technologies with fifteen deferent departments and currently 

with more than 4000 students. The quality of educational and service performances in KUST is following the 

international standards and pertinent accreditation agencies’ criteria and student center learning with Program 

Learning Outcomes (PLOs) such as CODA for dentistry, ABET for Engineering, AACSB for Business, and NAACLS 

for the MLS department. The university has partnered with the British Council to provide IELTS tests and academic 

learning partner with AutoDesk. The Komar University of Science and Technology ranked 26th for Engineering in Iraq 

and 5000th in the World with 453 publications made and 8,162 citations received with main research topics: Medicals 

sciences, Materials sciences, Engineering, IT and business and accounting and language. 

 

Advisory Committee 

Prof. Dr. Bahaa Ibraheem Ansaf President of University of Baghdad/Iraq   

Prof. Dr. Mohammed Hasseb Sedeeq   President of Koya University/Iraq  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Asst. Prof. Dr. Anmar Hamid Ali University of Baghdad/Iraq 

Asst. Prof. Dr. Ali A. Abdulhameed University of Baghdad/Iraq 

Asst. Prof. Dr. Muayad Alsharrad University of Anbar/Iraq 

Asst. Prof. Dr. Mahir M. Hason Scientific Research Commission/Iraq 

Asst. Prof. Dr. Haider A. Abdulhameed University of Technology-Iraq/Iraq 

Asst. Prof. Dr. Abdulhussein Al-Askari University of Baghdad/Iraq 

Asst. Prof. Dr. Ali Amer Karakhan University of Baghdad/Iraq 

Asst. Prof. Dr. Mohannad Mhanna Latakia University/Syria 

Asst. Prof. Dr. Ameen Mohammed Salih Ameen University of Baghdad/Iraq 

Asst. Prof. Dr. Ammar N. Hanoon University of Baghdad/Iraq 

Dr. Ahmed A. Gheni Komar University of Science and Technology/Iraq 

Dr. Daniele Cazzuffi  IGS Italy President/Italy 

Dr. Anil Joseph President of the Indian Geotechnical Society/India 
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Asst. Prof. Dr. Basim Abdulrazzak Rasheed University of Baghdad /Iraq 

Taha Y. Abdul Nabi ISGS/Iraq 

Prof. Dr. Hussein A. Shaia University of Thi-Qar/Iraq 
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Assoc. Prof. Dr. Aksan Kawanda Trisakti University/Indonesia 

Asst. Prof. Dr. Qasim A. Al-Obaidi University of Technology-Iraq/Iraq 
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The accepted papers will be published in Scopus indexed journals and proceedings 

 

Conference Key Dates 
Conference date and Location 8-9 April 2026/ University of Baghdad/Baghdad/Iraq 

Submission of a full manuscript 1st November 2025 to 1st March 2026 

 

Conference Fees 
Papers of 10 pages 250 USD 

Attending Conference 50 $ 

 

Contact us 

For more information contact us via email or visit conference website or Telegram Group or Mobile 

No. 

Icge@uobaghdad.edu.iq 
Issmfe.conference@gmail.com 
Join us Telegram Group 

https://t.me/+S_8Ox0UBK00zMmZi 

Mobile: +964 7860005410 (Asst. Prof. Shaimaa Muthana AbdulRahman)  

Mobile: +964 790 256 2401 (Dr. Maher M. Jebur) 

Mobile: +964 770 275 5346 (Asst. Lecturer Afrah Abdulelah Hamza) 

Co-organizers 

Kazakhstan 
Geotechnical Society  

International Society of Soil 
Mechanics and Geotechnical 

Engineering 

Macedonian Association for 
Geotechnics 
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العراق-للهندسة الجيوتقنية سادسالمؤتمر الدولي ال  

  بغداد/العراق جامعة بغداد/ 

2026نيسان  8-9  

المشاريع/جامعة بغدادو الأعمارقسم   الجمعية العلمية الجيوتقنية العراقية 

  
 

 كلية الهندسة/جامعة كوية جامعة كومار للعلوم والتكنولوجيا

   

للهندسة المدنيةجامعة موسكو    

 

 

 

 العراق-المؤتمر الدولي السادس للهندسة الجيوتقنية

وينُظَّم هذا الحدث  .2026نيسان  9 الى  8 في بغداد، العراق خلال الفترة من (6ICGE-Iraq 2026) العراق – قنيةسيعُقد المؤتمر الدولي السادس للهندسة الجيوت
وجامعة كومار وقسم الإعمار والمشاريع في جامعة بغداد وكلية الهندسة في جامعة كوية  العراقية الجيوتقنية الجمعية العلميةالعلمي الكبير بالتعاون المشترك بين 

للباحثين والمهندسين يعُدَّ هذا المؤتمر واحداً من أبرز التجمعات العلمية في المنطقة، إذ يوفر منصة تفاعلية متميزة  .للعلوم والتكنولوجيا وجامعة موسكو للهندسة المدنية
الهندسة ية، والهندسة المدنية، قنوالمتخصصين من القطاعين الأكاديمي والصناعي لتبادل الخبرات وعرض أحدث التطورات في مجالات متعددة تشمل الهندسة الجيوت

دف المؤتمر في المقام الأول إلى تعزيز التعاون الدولي بين العراق يه .، والهندسة البيئية، وهندسة النفطالمواد المائيةوالطاقة، والهندسة المعمارية، والميكانيكية 
ومن خلال جمع نخبة من الخبراء والأكاديميين والباحثين من  .والمجتمع العلمي العالمي، وبناء شراكات تساهم في تطوير الابتكار والتميز البحثي وتبادل الخبرات

عى المؤتمر إلى تحفيز الحوار البناّء حول التحديات الهندسية الناشئة وإيجاد حلول مستدامة وابتكارات تقنية الجامعات ومراكز البحوث والمؤسسات الصناعية، يس
كما يعُد هذا الحدث محفزاً لـ نقل المعرفة والتعاون متعدد التخصصات، من خلال دعم المبادرات البحثية المشتركة  .تسُهم في رسم ملامح مستقبل الهندسة الحديثة

وسيتُيح المؤتمر للمشاركين فرصة عرض أبحاثهم الرائدة واستكشاف  .التطبيقات العلمية في مجالات علوم الهندسة، وأنظمة الطاقة، والميكانيك التطبيقي وتطوير
في النهاية، يطمح المؤتمر الدولي و .الابتكارات المتداخلة بين التخصصات والانخراط في حوارات علمية رفيعة المستوى تتناول القضايا الهندسية والبيئية المعقدة

إلى أن يكون منصة رائدة للتميز العلمي والتعاون الدولي، وأن يسُهم في دمج التقنيات الحديثة في  (6ICGE-Iraq 2026) العراق –ية قنالسادس للهندسة الجيوت
 .ية والمدنية من أجل بناء مستقبل أكثر استدامة ومرونةقنالممارسات الجيوت
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 المؤتمرمحاور 
 1 (SMGE) ة ميكانيك التربة والهندسة الجيوتقني

 2  (SEM) ك الهندسة الإنشائية والميكاني

 3 (CS) ة الإنشاء والاستدام

 4 (MEESالهندسة الميكانيكية وعلوم الطاقة )

 5 (WREE) ة هندسة الموارد المائية والبيئ

 6 (UDA)  والعمارة ةالتنمية الحضري

 

 العلمية الجيوتقنية العراقيةالجمعية  

على يد نخبة من الأكاديميين والمهندسين العراقيين الروّاد الذين جمعهم هدف واحد يتمثل في تطوير علم  2001العراقية عام الجيوتقنية تأسست الجمعية العلمية 

هذا المجال على مستوى البلاد، إذ توفر منصة علمية فعاّلة للباحثين والمهندسين وتعُدَّ الجمعية الهيئة المهنية الرائدة في  .في العراق قنيةوممارسة الهندسة الجيوت

الجمعية العراق بفخر كعضو فاعل في  هذه تمثلّ .المرتبطة بتطوير البنى التحتية الحديثة قنيةوالممارسين المهتمين بفهم سلوك التربة وأداء الأسس والتحديات الجيوت

، حيث تساهم في المؤتمرات الدولية واللجان الفنية والمنتديات العلمية رفيعة المستوى التي تعزز التعاون العالمي قنيةربة والهندسة الجيوتلميكانيك الت عالميةالجمعية ال

العراقي. ومن خلال برنامجها  منذ تأسيسها، كانت الجمعية قوة دافعة في ترسيخ التميز البحثي والنمو المهني والابتكار التقني داخل المجتمع الهندسي .وتبادل المعرفة

ستدامة والعملية لمشكلات المتكامل من الندوات وورش العمل والمؤتمرات الوطنية، تواصل الجمعية دعم الحوار العلمي، وتعزيز الكفاءة المهنية، وتشجيع الحلول الم

–8، المقرر عقده في بغداد يومي (6ICGE-Iraq 2026) ق العرا – قنيةجيوتومن أبرز إنجازاتها تنظيم المؤتمر الدولي السادس للهندسة ال .تفاعل التربة والمنشأ

وتعزيز جسور التعاون بين الخبراء العراقيين والدوليين في سبيل قنية ، وهو حدث علمي بارز يجسّد التزام الجمعية الدائم بتطوير المعرفة الجيوت2026نيسان  9

 .تحقيق التميّز الهندسي

 ع في جامعة بغدادقسم الأعمار والمشاري

ً باسم مديرية الأبنية العامة، أحد الركائز الأساسية لتطور جامعة بغداد منذ ت أسيسه في أوائل سبعينيات القرن يعُدَُّ قسم الإعمار والمشاريع، الذي كان يعُرف سابقا

والتحديث التي شهدتها الجامعة، حيث حوّل الرؤى الطموحة إلى إنجازات الماضي. وعلى مدى أكثر من خمسة عقود، كان هذا القسم في قلب مسيرة النمو والتجديد 

يعمل القسم بروح فريق واحدة تضم نخبة من الأكاديميين والمهندسين المحترفين والفنيين والإداريين الذين يجسدون الالتزام  .راسخة على امتداد الحرم الجامعي

متواصلة، يقود القسم أعمال تصميم وتنفيذ وتأهيل وصيانة مباني ومرافق الجامعة، مع الحرص على أن تلتزم جميع المشترك بالتميز والابتكار. ومن خلال جهودهم ال

التخطيط، التنفيذ، والمتابعة، تدعمها شعب فرعية متخصصة  :يتكوّن القسم تنظيمياً من ثلاث شعب رئيسية هي .المشاريع بأعلى معايير السلامة والكفاءة والاستدامة

علاوةً على ذلك، يضمّ القسم فريقاً هندسياً متعدد التخصصات يتمتع ببنية استراتيجية، يشمل تخصصات وحدات مركزية تعمل جميعها بروح من التعاون والدقة. وعدة 

 .كل التنظيمي دون الاعتماد على جهات خارجيةالهندسة المدنية والميكانيكية والكهربائية والحاسوبية، مما يمكّنه من تلبية جميع احتياجات الاستشارات داخلياً ضمن الهي

وقد توُّجت هذه المسيرة مؤخراً بتكريم أربعة  .لا تقتصر إنجازات القسم على الجانب الفني فحسب، بل تعكس أيضاً رؤية جامعة بغداد وإصرارها وتميّزها الأكاديميو

، Q1، تقديراً لنشرهم أبحاثاً في مجلات مصنفة ضمن الفئة 2025س الجامعة في مطلع عام من أعضاء هيئته التدريسية بحصولهم على جائزة التميّز البحثي من رئي

 .وهو إنجاز يعُدّ دليلاً فخرياً على سعي القسم الدائم نحو الابتكار والجودة والريادة الأكاديمية

 كلية الهندسة في جامعة كوية

سَت عام جامعة كويةتعُدَُّ  تلتزم في مدينة كوية )كوي سنجق( ضمن إقليم كردستان العراق، من المؤسسات العامة الرائدة في مجال التعليم العالي، إذ  2003، التي أسُِّّ

قسماً علمياً تغطي مجموعة واسعة  27، وتشمل هذه الكليات ما مجموعه  بالتميّز الأكاديمي والابتكار وخدمة المجتمع. تضم الجامعة ست كليات من بينها كلية الهندسة

موظف من الكادر الأكاديمي والإداري الدائم، مما يجعلها  1000طالب وطالبة، ويعمل فيها أكثر من  5000يبلغ عدد طلبة الجامعة أكثر من  .من التخصصات

، تسعى جامعة كوية إلى إحداث تأثير إيجابي في المجتمع «تمع أقوىجامعة من أجل مج»وانطلاقاً من شعارها  .مركزاً حيوياً للتعليم والبحث العلمي وخدمة المجتمع

يثة وسياسات أكاديمية متطورة من خلال التعليم المتميز، والبحث العلمي المبتكر، والمشاركة الفاعلة في خدمة المجتمع. كما تعتمد الجامعة باستمرار أساليب تدريس حد

وفي إطار رؤيتها نحو الدولية  .نمية قدراتهم الريادية، لتمكينهم من المنافسة في سوق العمل العالمي سريع التغيرتركز على نجاح الطلبة وتعزيز فرص توظيفهم وت

مختلف أنحاء العالم. كما  والانفتاح الأكاديمي، تعمل جامعة كوية على تعزيز التنقل الأكاديمي والتعاون البحثي وإقامة شراكات مؤسسية مع الجامعات والمنظمات في

 .كاديمية العالميةتسرّع الجامعة من وتيرة التحول الرقمي في خدماتها وإدارتها وبيئاتها التعليمية لتعزيز تفاعلها الدولي ورفع مكانتها على الساحة الأ

 

 جامعة كومار للعلوم والتكنولوجيا 

هي جامعة خاصة مرموقة، ومكرسة للسعي إلى التميز في التعليم وتقع في السليمانية، إقليم كردستان، العراق. مع رؤية  (KUST) جامعة كومار للعلوم والتكنولوجيا

 جامعة كومار أولاستقبلت . 2009لتحقيق الاعتماد الدولي وإحداث ثورة في التعليم العالي، كانت جامعة كومار في طليعة توفير التعليم الجيد منذ إنشائها في عام 

وكانت في رحلة ملهمة منذ ذلك الحين. تفتخر جامعة كومار للعلوم والتكنولوجيا باعتماد وزارتي التعليم العالي في العراق وإقليم  2012مجموعة من الطلاب في عام 

صيدلة والهندسة والعلوم والأعمال والتكنولوجيا كردستان لتلبية أعلى المعايير الأكاديمية. يوجد في جامعة كومار للعلوم والتكنولوجيا سبع كليات لطب الأسنان وال

للعلوم والتكنولوجيا تتبع المعايير الدولية  كومارطالب. إن جودة الأداء التعليمي والخدمي في جامعة  4000الطبية مع خمسة عشر قسمًا مختلفاً وتضم حالياً أكثر من 

 AACSB للهندسة، و ABET لطب الأسنان، و CODA مثل (PLOs) مخرجات التعلم البرنامجيةومعايير وكالات الاعتماد ذات الصلة ومركز التعلم الطلابي مع 

 .AutoDesk وشريك التعلم الأكاديمي مع IELTS وقد أقامت الجامعة شراكة مع المجلس الثقافي البريطاني لتوفير اختبارات .MLS لقسم NAACLS للأعمال، و

استشهادًا تم استلامها  8162منشورًا تم إجراؤه و  453في العالم مع  5000في الهندسة في العراق والمرتبة  26احتلت جامعة كومار للعلوم والتكنولوجيا المرتبة 



 .لغةمع مواضيع البحث الرئيسية: العلوم الطبية، وعلوم المواد، والهندسة، وتكنولوجيا المعلومات والأعمال والمحاسبة وال

 

 

 

 اللجنة الأستشارية للمؤتمر
 بهاء إبراهيم أنصاف ا.د. رئيس جامعة بغداد/العراق

 صديق بمحمد حسيا.د.  رئيس جامعة كوية/العراق

 ا.د. صلاح الدين سعيد علي رئيس جامعة جامعة كومار للعلوم والتكنولوجيا/العراق

 أكيموف بافيل ألكسيفيتش ا.د.  روسيا/رئيس جامعة موسكو للهندسة المدنية

 د. مارك بالوز  ميكانيك التربة والهندسة الجيوتقنيةلرئيس الجمعية العالمية 

 ا.د. كيه جيان شو )ألبرت( نائب رئيس الجمعية العالمية عن اسيا/تايوان

 ا.د. مروان شاهين نائب رئيس الجمعية العالمية عن افريقيا/مصر

 ا.د. ألياس لالوي اوربا/سويسرا نائب رئيس الجمعية العالمية عن

 أ.د. جي هان جامعة كانساس/الولايات المتحدة الأمريكية

 أناند جاي بوبالاا.د.  جامعة تكساس أي أند إم/الولايات المتحدة الأمريكية

 بوديما إندرا راتناا.د.  جامعة سيدني للتكنولوجيا/أستراليا

 د. يوسف جواد الشكرجيا. العراقية/كنداعضو الجمعية العلمية الجيوتقنية 

 موسى جواد الموسوي ا.د. العراقعضو الجمعية العلمية الجيوتقنية العراقية/

 وشيف رشيدكمان ا.د. روسيا/جامعة سانت بطرسبرغ للهندسة المعمارية والهندسة المدنية

 عمر الفاروق سالم الدملوجي د. الامارات العربية المتحدةعضو الجمعية العلمية الجيوتقنية العراقية/

 د. عصام حميد نشأت العراقعضو الجمعية العلمية الجيوتقنية العراقية/
 

 اللجنة العلمية
 ا.د. مهدي كركوش الجمعية العلمية الجيوتقنية العراقية/العراقرئيس 

 بكر بابير كلاويز أ.م.د. عميد كلية الهندسة/جامعة كوية/العراق

 جلنك اكرم عمر ارسلان ا.د. العراق/ركوكالهندسة/جامعة كعميد كلية 

 ا.د. باسم شبع عبد العراق/رئيس جامعة الهادي مساعد

 ا.د. واقد حميد حسن مساعد رئيس جامعة وارث الانبياء/العراق

  أمجد صالح محمودا.م.د.  العراق/سامراءعميد كلية الهندسة/جامعة 

 ا.م.د. حسين هادي العوادي  الأنبياء/العراقعميد كلية الهندسة/جامعة وارث 

 سهيل ادريس خطاب  ا.د. جامعة الموصل/العراق

 جاسم محمد عباس  ا.د. جامعة ديالى/العراق 

 ا.د. ليث شاكر رشيد القرعاوي كربلاء جامعة/كلية الهندسة 

 ا.د. زياد طارق عبدعلي جامعة بغداد/العراق

 عبدالله موسىا.د. منذر  جامعة بغداد/العراق

  دومحمد عبداللطيف محما.د.  الجامعة التكنولوجية/العراق 

 ا.د. حاتم خليفة بريسم جامعة بغداد/العراق

 ا.د. علاء داود سلمان  جامعة بغداد/العراق

 ا.د. ارام محمد رحيم جامعة كركوك/العراق

 أكو رشيد حما .د.ا جامعة كومار للعلوم والتكنولوجيا/العراق

 ا.د. اسكار زهوزبيكوف   جميلوف/كازاخستان جامعة

 دميتري تشونيوكا.د.  روسيا/جامعة موسكو للهندسة المدنية

 محمد شاكر محمود .ا.د العراق/جامعة الكوفة

 ا.د. ديبانكر تشودري الهند/المعهد الهندي للتكنولوجيا

 ا.د. نهاد بهاء الدين بابان جامعة السليمانية/العراق

 رملي نذيرأ.د.  التكنولوجيا/ماليزيامعة جا

 ا.د. علي جوهري جامعة شيراز للتكنولوجيا/إيران

 دونغشنغ شوا.د.  معة ووهان للتكنولوجيا/الصينجا

 فيكتور كياليكان ا.د. جامعة ديلاوير/الولايات المتحدة الامريكية

 دين ليونيدزنوُا.د.  جامعة نوفوسيبيرسك الحكومية/روسيا



 ساب لي-جونغا.د.  كوريا/كوريا الجنوبيةجامعة 

 مد رؤوف محجوبا.د. احمد مح جامعة بغداد/العراق

 ا.د. بلقيس عبدالواحد احمد  جامعة بغداد/العراق

 ميلوراد يوفانوفسكيا.د.  جامعة إس سيريل وميثوديوس في سكوبيي/مقدونيا

 ا.د. فردين جعفرزاده جامعة شريف/أيران

 ا.د. انكيت كارج  ليفربول/الصين –جياوتونغ جامعة شيان 

 ا.م.د. باسم عبدالرزاق رشيد  جامعة بغداد/العراق

 هد أحمد فرخهسرا.م.د.  جامعة كوية/العراق

 د ابراهيمييل خالهرا.م.د.  جامعة كوية/العراق

 زهراء نوري رشيدا.م.د.  جامعة كوية/العراق

 شيماء حسن فاضلا.م.د.  الجامعة المستنصرية/العراق

 حيدر فانوس نعمة ال شوكةا.م.د.  جامعة بغداد/العراق

 ا.م.د. أنمار حامد علي  جامعة بغداد/العراق

 عادل عبدالحميدا.م.د. علي  جامعة بغداد/العراق

 ا.م.د. مؤيد عبدالجبار الشراد جامعة الانبار/العراق

 ا.م.د ماهر محمود حسون هيئة البحث العلمي/العراق

 حيدر عادل عبدالحميدأ.م.د.  العراق/التكنولوجيةجامعة ال

 أ.م.د. عبدالحسين العسكري جامعة بغداد/العراق

 محمد حسنعلي عامر أ.م.د.  جامعة بغداد/العراق

 مهند مهناأ.م.د.  سوريا/اللاذقيةجامعة 

 أمين محمد صالح أمينأ.م.د.  جامعة بغداد/العراق

 عمار نصيري حنونأ.م.د.  جامعة بغداد/العراق

 د. أحمد عدنان غني جامعة كومار للعلوم والتكنولوجيا/العراق

 دانييلي كاتسوفّيد.  رئيس جمعية الجيوسنثتك الايطالية/ايطاليا

 أنيل جوزيف د. رئيس الجمعية الجيوتقنية الهندية/الهند
 

 اللجنة التحضيرية

 ا.م.د. باسم عبدالرزاق رشيد  جامعة بغداد/العراق

 السيد طه ياسين عبد النبي  الجمعية العلمية الجيوتقنية العراقية/العراق

 حسين عبد  شايع ا.د.  جامعة ذي قار/العراق

 أ.م.د. عبدالله عمروف جميلوف/كازاخستان جامعة

 ا.م.د. اسكان كاونده جامعة تريساكتي/اندونيسيا

  قاسم عبدالكريم العبيديا.م.د.  الجامعة التكنولوجية/العراق 

 ا.م.د. أحمد عبدالحميد العبيدي العراق/جامعة تكريت

 ا.م.د. مهدي عباس النداف جامعة كربلاء/العراق 

 ا.م.د. عمار عبدالحسن شيخة جامعة بغداد/العراق

 ا.م.د. رضوان محمد عداي العراق/واسط جامعة

 د. سهى فالح مهدي ا.م. ديالى/العراقجامعة 

 د. ماهر مراد جبر  جامعة بغداد/العراق

 د. محمد موفق عزيز  جامعة أربيل التقنية/العراق

 د. هديل ماجد حسين جامعة أشور/العراق

  أية علي حسند.  جامعة ديالى/العراق

  عامر غني جهادد.  جامعة القادسية/العراق

 حيدر حسن كمونه جامعة بغداد/العراق

 رات نضال توفيقف جامعة بغداد/العراق

 ياسر عبدالله طالب ال جامعة كربلاء/العراق

 أسيل مزهر حسين جامعة بغداد/العراق

 مصطفى مالك جاسم جامعة بغداد/العراق

 مروه رزاق عيه جامعة بغداد/العراق

 مروه سالم عباس دائرة صحة كركوك/العراق



 تقى عماد مهدي الرافدين/العراقجامعة بلاد 

 ا.د. مهدي كركوش الجمعية العلمية الجيوتقنية العراقية/العراقرئيس 

 

 المؤتمر المدرجة في سكوبسوقائع   المقبولة في مجلات و بحوثسيتم نشر ال

 

 مواعيد المؤتمر الرئيسية
 موعد اقامة المؤتمر في جامعة بغداد/العراق 2026نيسان  8-9

 موعد استلام البحوث 2026أذار  1لغاية  2025الثاني  تشرين 1

 

 رسوم المؤتمر
Papers of 10 pages 250 USD 

Attending Conference 50 $ 

 

 أتصل بنا

 .رام أو رقم الهاتف المحمولكلمزيد من المعلومات اتصل بنا عبر البريد الإلكتروني أو قم بزيارة موقع المؤتمر أو مجموعة التلي

Icge@uobaghdad.edu.iq, Issmfe.conference@gmail.com                                                            البريد الالكتروني  

 رام كمجموعة التلي

https://t.me/+S_8Ox0UBK00zMmZi 

Mobile: +964 7860005410                                                                                               (الاستاذ المساعد شيماء مثنى عبدالرحمن)  

Mobile: +964 790 256 2401                                                                                                                  (الدكتور ماهر مراد جبر) 

Mobile: +964 770 275 5346                                                                                                ( أفراح عبدالاله حمزة المدرس المساعد ) 

 

 المنظمون المشاركون

لميكانيك التربة والهندسة الجيوتقنية عالميةالجمعية ال الجمعية المقدونية للجيوتكنيك  جمعية كازاخستان الجيوتقنية 

  
 

 
 الجمعية الجيوتقنية الإيرانية الجمعية الجيوتقنية الكورية الجمعية الجيوتقنية الهندية
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